
温故知新
～「今」に感謝し、「和」を尊ぶ～



玉名会議とは・・・
この一年間における各委員会の活動内容や担いを玉名
JCメンバーで共有する事を目的とした会議でございます。
さらに、プレゼンテーションスキルアップも兼ねております。
玉名JCは、今年は“進化“する年なのです！



保育園、小中学校と一緒に過ごしま
したね。割りと大人しめの印象でし
たが、成人式でSMAPソングを熱唱し
ているのを見て、あっジャニーズに
入ったんだなぁと思っていました。
今は、あっジェーシーに入ったんだ
なぁと思っています。いつも憧憬の
眼差しで遠くから見ていました。今
度はもっと近くでジャニーズダンス

見せて下さい！

同級生のハゲゾーから一言

伊牟田 和孝君
勤務先：梅林天満宮
自己紹介をするとき、自分の年齢を仕事
柄、数えで言う真面目な伊牟田さんです



未来検討会議 2018.03.15
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会頭公式訪問レポート

和田ちゃん、会頭と笑顔で写真撮影

2018年03月04日（日）

３月４日（日）に八代グランドホテルにて、会頭公式訪
問が行われました。

会頭の講演の後に、理事長の皆さんが会頭を囲って
とても激しい交流をされているところを写真に収めま
した。その時、米﨑理事長にお気遣いいただき、和
田ちゃんと会頭のツーショットを撮っていただきました。
米﨑理事長ありがとうございました。

その際会頭は、去年の会頭公式訪問で私が常に会
頭の隣にいたことを覚えていらっしゃって、頑張れ
よ！とお言葉をいただきました！池田会頭ありがとう
ございました！

今月のレアメン

宮本健司さん大発見

ここに画像を
挿入してください

新聞でもフルマラソン


